

Projekt: Behindertengerechter PKW als Bürger-Auto



Unter dem Projektnamen „Bürger helfen Bürgern“ hat sich der BürgerVerein Bleckede e.V. im September 2017 um Förderung durch die Förderinitiative DAS TUT GUT der Sparkasse Lüneburg beworben.

Seit 2014 betreiben wir in Bleckede ein Bürger-Auto, mit dem unsere 12 ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer montags bis freitags in der Zeit von 08:00 Uhr – 17:00 Uhr bedürftige Mitglieder unseres Vereins in der 140 km² großen Einheitsgemeinde Bleckede kostenlos befördern. Nach knapp 100.000 km Fahrleistung war unser Bürger-Auto den Anforderungen nicht mehr in vollem Umfang gewachsen und musste durch ein moderneres Fahrzeug mit bequemerem Einstieg, Automatik und Freisprecheinrichtung ersetzt werden.

Mit dem Wunsch, ein neues Fahrzeug zu beschaffen, beteiligten wir uns an der Förderinitiative der Sparkasse Lüneburg 2017 und erhielten für unsere Projektidee 226 Stimmen, landeten damit auf Platz zwei in der Größenklasse „Groß“ und konnten am 7. Dezember 2017 die Zusage der Förderung unseres Projekts in Höhe von 10.000 Euro durch die Sparkasse Lüneburg dankbar entgegennehmen.

Im April 2018 wurde das neue, insgesamt 25.000 Euro teure Bürger-Auto ausgeliefert, mit Werbeaufklebern versehen und im Mai erstmals als Bürger-Auto eingesetzt. Unsere Fahrerinnen und Fahrer gewöhnten sich schnell an die Annehmlichkeiten des neuen Fahrzeugs mit Automatik, Freisprecheinrichtung und vielen nützlichen Details und unsere Mitfahrer begrüßten die Bequemlichkeit, den Fahrkomfort und das größere Raumangebot.

Auf diesem Wege möchten wir uns im Namen unserer Mitglieder herzlich bei der Sparkasse Lüneburg für die Förderung unseres Projekts bedanken.